



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens

Mit bestem Verhältnis von Aufwand und Ergebnis bauen

Von Gerhard Trölitersch, Mitglied des Zentralkomitees
und Leiter der Abteilung Bauwesen des ZK der SED

#

Auch im Bauwesen gehen die Parteiorganisationen, kampftschlossen und fest vertrauend auf die Schöpferkraft der Werktätigen, daran, die auf das Wohl des Volkes und die Sicherung des Friedens gerichteten Beschlüsse des X. Parteitages der SJID zielstrebig zu verwirklichen. Aktiv von den Bezirks- und Kreisleitungen unterstützt, steht dabei im Vordergrund, einen immer größeren Beitrag für die konsequente Fortsetzung der bewährten Politik der Hauptaufgabe unter den veränderten äußeren Bedingungen zu leisten.

Im Bericht des Zentralkomitees machte Genosse Erich Honecker, ausgehend von diesem Grundanliegen, die neuen höheren Anforderungen an das Bauen deutlich, die objektiv aus der weiteren erfolgreichen Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in unserer

